

La jornada de este sábado la Ministra Karla Rubilar anunció que el pago del IFE Universal se comenzó a pagar este sábado 28, dos días antes que en los meses anteriores.

El Gobierno adelantó el inicio de los pagos de agosto del Ingreso Familiar de Emergencia. El monto que se pagará del IFE Universal de agosto será entregado en el 100%, igual que en los meses anteriores. Solamente en septiembre se pagará el 50%.

Anuncio Patrocinado

Los pagos de agosto se comenzarían a realizar este lunes 30, pero este sábado la ministra Karla Rubilar informó que decidieron adelantarlos. Los primeros beneficiados este 28 de agosto son aquellos que tienen pagos automáticos.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp